

EN EL 60 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION BOLCHEVIQUE

El día 7 de Noviembre la clase obrera mundial y junto a ella toda la humanidad progresista, conmemora el 60 aniversario de la Gran Revolución Socialista. Acontecimiento histórico que abrió una nueva era para la sociedad humana: la era del Progreso Social, la Paz y el Socialismo.

Ni la intervención imperialista primero, ni la invasión hitleriana después, consiguieron que el pueblo soviético dirigido por la clase obrera en estrecha alianza con el campesinado y armado con las ideas del marxismo-leninismo, cediera en su noble empeño de erradicar para siempre de su país la explotación del hombre por el hombre.

La victoria revolucionaria del pueblo soviético supuso para los trabajadores de todos los países del mundo, una experiencia inconmensurable. La ingente obra se convirtió en guía para el proletariado universal y - exhortaba a las clases explotadas a romper sus cadenas y seguir el camino de la independencia nacional y el socialismo.

Ni el sistema socialista mundial, ni la independencia de los pueblos que han logrado sacudirse el yugo del imperialismo, hubiese sido posible sin la existencia de la Unión Soviética.

El auge socioeconómico, técnico-científico y cultural experimentado en la Unión Soviética y en los países de Democracia Popular, es fiel exponente de la superioridad del sistema de producción socialista con respecto a los anteriores modos de producción por los que ha pasado la humanidad.

La Unión Soviética se encuentra hoy en un estado avanzado del socialismo y va cimentando las condiciones técnico-científicas de la futura so ci dad comunista.

La principal tarea del pueblo soviético consiste en la construcción del comunismo en condiciones de Paz. Desde hace 60 años la U.R.S.S. hizo un llamamiento a la Paz. Llamamiento que fue ratificado por el XXV Congreso del P.C.U.S., donde se aprobó el programa de luch a por la Paz, la cooperación internacional, por la libertad y la independencia de los pueblos. La política de coexistencia pacífica que durante muchos años promovió la U.R.S.S. ha sido respaldada en muchos convenios y acuerdos internacionales, entre ellos, el acta final de Helsinki que firmaron 33 países. A pesar de ello las fuerzas del imperialismo, de la reacción y la guerra intentan fre nar el desarrollo de la historia.

El imperialismo trata de cambiar a su favor la correlación general de fuerzas, provocar un nuevo equilibrio al borde de la guerra. Sus métodos son la agresión en el Oriente Medio, el racismo en el Sur de Africa, el fascismo en Latinoamérica y la carrera armamentista. La lucha ideológica la han rebajado al terreno psicológico, ya no se trata de demostrar la superioridad de una ideología sobre otra, en ello poco puede ofrecer ya el capitalismo, de ahí que opte por inventar patrañas contra el pueblo soviético y su forma de vida. En tal sentido convergen aquellos partidos que encubren su traición zahiriendo al P.C.U.S. y a la U.R.S.S.